

## 実地踏査（下調べ）に行ってきました

6年「日光移動学習教室」と5年「移動教室」の実地踏査のために、4月14・15日（月・火）は日光に、21・22日（月・火）は那須甲子に行ってきました。

日光では天気にも恵まれました。まだ雪が多く残っていましたが、まぶしい日差しの中、戦場ヶ原を歩きました。木道から遠くに見える男体山はなんだかとても懐かしく、「今年も子供たちと来ます。」と語りかけたくなる思いでした。今年も一部迂回しますが、日光の自然を楽しめそうです。



〔戦場ヶ原の木道より〕

### 〔国立那須甲子少年自然の家〕



那須甲子でも天気にも恵まれました。少年自然の家を拠点として、『なすかしの森トレッキング』や『かたらいの丘までのナイトハイク』を体験してきました。

夜、自然の家の前から見た星がとてもまぶしく感じました。当日も星の観察ができますようにと、お願いしてきました。

ご家族と離れて生活する2泊3日の宿泊行事です。子供たちは楽しみの中にも不安を抱えているかと思えます。学級や学年で宿泊地について調べたり、班や役割を決めたりする中で、少しずつ不安を少なくしていけるように、2泊3日のイメージをもたせていきます。



いつまでも思い出として残るような、安全で楽しい宿泊にしていきます。

